



Raquel Ruano recibe la distinción de manos del comisario provincial.



Autoridades públicas, en la celebración patronal de la Policía Nacional.

Homenaje a los caídos durante la celebración de la fiesta de los Santos Ángeles Custodios. | FOTOS: ALMEIDA

Honores policiales a la Universidad y los sanitarios de Primaria y de la prisión

El comisario aplaude el esfuerzo de los agentes por lograr “el difícilísimo objetivo de mejorar lo bueno” y reducir un 11% la criminalidad en la provincia durante los últimos doce meses

C.R. | SALAMANCA

“La pandemia se ha llevado por delante la vida de miles de conciudadanos y durante más de un año ha centrado los esfuerzos no solo de la Policía Nacional sino también de los muchos otros seguidores públicos, entre los que destacan singularmente los sanitarios, que han batallado en primera línea contra la enfermedad sufriendo numerosas bajas en el empeño. Vaya para todos ellos nuestro afecto, admiración y reconocimiento”. Fue el comienzo de la intervención del comisario provincial, Luis Jesús Esteban Lezáun, en el acto de celebración de la fiesta patronal de la Policía Nacional. Este homenaje se materializó con la entrega de una metopa honorífica a la Gerencia de Atención Primaria de Salamanca, que recogió la directora médica Raquel Ruano, así como al Servicio de Enfermería del Centro Penitenciario de Topas, que recibió su supervisor, Francisco Herrero Cuéllar. Pero la Comisaría también quiso expresar su agradecimiento al apoyo y colaboración prestada por la Universidad de Salamanca con la misma distinción, que la subdelegada del Gobierno, Encarnación Pérez, entregó al jefe de servicio de la Secretaría General del Estudio Salmantino, José Matías Sánchez Martín. Por otra parte, en la celebración de los Santos Ángeles Custodios también se hizo efectiva la concesión de la Cruz al Mérito Policial a una decena de efectivos, así como otra metopa a la ayudante de gestión y servicios de la Se-



José Matías Sánchez recoge de manos de la subdelegada la metopa honorífica para la Universidad de Salamanca.

El Cuerpo saca pecho por el aumento de un 2,5% en la tasa de esclarecimiento de delitos

C.R. | SALAMANCA

El comisario provincial dedicó ayer parte de su discurso al “lucimiento corporativo”, como él mismo lo definió. E incidió en que en la demarcación de Salamanca la Policía Nacional ha logrado en el último año aumentar un 2,5% la tasa de esclarecimiento de delitos y un 10% la de detenidos. Especialmente se refirió a la resolución de aquellos delitos que “mayor alarma han generado”, como el del

“pistolero” de Garrido, que se resolvió en menos de 48 horas con la detención del presunto asesino, o el alunizaje en la joyería de la Plaza Mayor, cuyos autores fueron arrestados con la colaboración de la Guardia Civil de Cantabria en dos semanas.

49 detenidos, 9,5 kilos de cocaína, 40 de marihuana, 61 de hachís y 12 plantaciones de cannabis — 9.000 plantas— es el balance, resumió Esteban Lezáun, de las veinte

operaciones contra el tráfico de drogas efectuadas en el último año. “Debe señalarse que el 100% de los delitos de violencia de género y más del 90% de los delitos sexuales denunciados en nuestra demarcación terminaron con la detención de sus autores, lo que redundó en una mayor confianza y sensación de seguridad entre las víctimas”, añadió en su discurso ante las autoridades políticas, judiciales, económicas y sociales.

cretaría General de la Comisaría, María del Carmen Chamorro, cuyo marido fue asesinado por ETA en 1981.

La enhorabuena de Esteban Lezáun no fue solo para los agentes distinguidos, sino para todos los policías nacionales de la plantilla “porque a lo largo de este año han conseguido unos resultados brillantes”. El comisario destacó que los resultados han sido “óptimos”. “En los últimos doce meses la tasa de criminalidad en las demarcaciones salmantinas de la Policía Nacional han descendido en torno a un 11% en relación con el 2019”, subrayó incidiendo en que, si ya era “sustancialmente menor” a la tasa del resto de la nación, los efectivos que comanda “han logrado el difícilísimo objetivo de mejorar lo bueno”.

Tras destacar el papel “nuclear” de los Cuerpos de Seguridad del Estado durante la pandemia, la subdelegada del Gobierno aseguró que Salamanca, además de tener uno de los índices de criminalidad más bajos del país, “es la tercera provincia de Castilla y León más segura”. Además de recalcar los buenos resultados del programa VioGen, contra la violencia machista, Encarnación Pérez reconoció que “las nuevas formas de delincuencia como la cibercriminalidad se imponen y requieren nuevos modos de actuación e intervención” y aseguró que los agentes de la Policía Nacional “están bien preparada para ello a través de la formación continua y especializada”.